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POS MATERIALIEN  POS MATERIALS

TEPPICHBODEN PROFESSIONELL IN SZENE GESETZT:
Die neu entwickelten OBJECT CARPET Verkaufsmaterialien und 
Shop-in-Shop Elemente unterstützen Sie bei der Präsentation der 
OBJECT CARPET Kollektionen am Point of Sale. 
Von VIEW BOOKS über Aufsteller bis hin zu Dekofahnen – auf
den folgenden Seiten finden Sie alle Verkaufsmaterialien, mit denen Sie
unsere Teppichkollektionen im Ausstellungsraum, an der Verkaufstheke
und/oder im Schaufenster inszenieren können.
Stellen Sie Ihre Kompetenz als OBJECT CARPET Fachhändler heraus
und führen Sie Ihre Kunden in die faszinierende Welt der Teppichböden.

Mit unseren Verkaufsmaterialien möchten wir Ihnen helfen, Wertvolles
wertvoll zu verkaufen. Alle hier vorgestellten PoS Artikel sind von 
OBJECT CARPET subventioniert. Die regulären Preise finden Sie auf 
dem separaten Preisblatt. Falls es nicht vorhanden sein sollte, können Sie 
dieses anfordern unter musteranfrage@object-carpet.com.

FITTED CARPET IN THE LIMELIGHT:
The newly developed OBJECT CARPET sales materials and Shop-in-Shop 
element will support you in the presentation of the OBJECT CARPET 
collections at the point of sale.
From VIEW BOOKS to stand-up displays and decorative flags - the 
following pages will show you all sales materials you can use to present 
our carpet collections in exhibition rooms, at sales counters and/or shop 
windows.
Show your competence as an OBJECT CARPET specialist dealer and 
introduce your customers to the fascinating world of fitted carpets.

Our sales materials will help you to sell valuable things with added 
value. All PoS items shown here are subsidised by OBJECT CARPET. 
You can find the regular prices in the separated price list. If it‘s not atta-
ched, please request it at musteranfrage@object-carpet.com
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OBJECT CARPET COLOUR BOOKS in der Größe von 30 x 30 cm enthalten alle Farb-

muster einer Qualität. Jedes COLOUR BOOK ist einzeln bestellbar und ist für jede unserer 

Web-, Cut- und Loop-Qualitäten erhältlich. Erleben Sie die Farbvielfalt.

OBJECT CARPET COLOUR BOOKS measuring 30 x 30 cm contain all colour and grip 

samples. Each COLOUR BOOK can be separately ordered and is available in any quality, 

as well as for our web-, cut and loop-qualities.

VIEW BOOK NO. 1 & NO. 2 (THE COLLECTION & SL-TILES)
VIEW BOOK NO. 1 & NO. 2 (THE COLLECTION & SL-TILES)
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VIEW BOOK RUGX FEEL IT. LOVE IT.
VIEW BOOK RUGX FEEL IT. LOVE IT.

VIEW BOOK No. 1 und No. 2 bieten einen Gesamtüberblick der OBJECT CARPET Kollektion. VIEW BOOK No.1 präsentiert alle 60 Qualitäten – in beispielhaften Farben. VIEW BOOK 

No. 2 zeigt alle 34 Qualitäten der SL-Fliesen-Kollektion in beispielhaften Grautönen. Zeigen Sie Ihren Kunden die komplette Bandbreite an Qualitäten der aktuellen Gesamtkollektion. 

Die VIEW BOOKS – jeweils in den Größen 37 x 37 x 9,5 cm – enthalten alle Griffmuster der Gesamtkollektion (No. 1) und selbstliegenden Fliesen (No. 2) der aktuellen Kollektion 

FACTS & INSPIRATIONS. Eine einfache Handhabung, übersichtliche Darstellung, unterschiedliche Strukturen fühlen und erleben – das sind die VIEW BOOKS von OBJECT CARPET.

VIEW BOOK No. 1 and No. 2 provide a complete overview of the entire OBJECT CARPET collection. VIEW BOOK No.1 shows all 60 qualities in exemplary colours. VIEW BOOK 

No. 2 shows all 34 qualities of the SL-Tiles collection – in an illustrative range of grey shades. Show your customer the complete spectrum of qualities of the current, total collection. 

The VIEW BOOKS – each in size 37 x 37 x 9,5 cm – contain all grip samples of the total collection (No. 1) and self-adhesive tiles (No. 2) in the current FACTS & INSPIRATIONS collecti-

on. Simple handling, comprehensive arrangement experience and feel all different structures - typical for the VIEW BOOKS of OBJECT CARPET.

Präsentieren Sie die komplette Welt der abgepassten Teppiche. Zwei große Griffmuster zeigen die konfektionierte, als auch die Band-Einfassung. Mit 17 Qualitätsmustern und allen 

Einfassungen in 120 Farben ist das RUGX-VIEW BOOK mit den Maßen 37 x 37 x 10,5 cm das ideale Arbeitsmittel, um die Gestaltungsvielfalt der RUGX Teppiche zu präsentieren.

Let‘s present a complete world of fitted carpets. Two large grip samples show the speacially-made as well as the edge-binding. Including 17 quality samples and all borderings in 

120 colours, the RUGX VIEW BOOK measuring 37 x 37 x 10,5 cm, the ideal working tool to present the design richness of RUGX carpets.
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COLOUR BOOKS
COLOUR BOOKS

MUSTERBÜCHER COLOUR BOOKS
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Die PLACES OF ORIGIN COLOUR BOOKS, in der Größe 30 x 30 cm, beinhalten je 4 Groß-

muster und 24 Farbmuster der Qualitäten aus 100 % recyceltem Garn. Überzeugen Sie 

sich von den Qualitäten geprägt von Formen, Strukturen sowie Materialien der Natur.

PLACES OF ORIGIN COLOUR BOOK 1 & 2
PLACES OF ORIGIN COLOUR BOOK 1 & 2

Each PLACES OF ORIGIN COLOUR BOOK, measuring 30 x 30 cm, contains 4 large 

samples and 24 colour samples produced with 100 % recycled yarn. Convince yourself 

of the qualities Characterised by natural forms, structures as well as materials.
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WEB COLOUR BOOKS
WEB COLOUR BOOKS

Die WEB Kollektion ist in drei Produktgruppen untergliedert. Für jede der Produktgruppen 

WEB FLEX, WEB RIPS und WEB ART ist jeweils ein COLOUR BOOK erhältlich, das alle Farb- 

und Griffmuster enthält. 

The WEB Collection is structured into three product groups. For each of the product 

groups WEB FLEX, WEB RIPS and WEB ART, is one COLOUR BOOK with all colour- 

and grip samples available.
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Das GREEN CARD COLOUR BOOK präsentiert in der Größe 30 x 30 cm, mit drei Groß-

mustern und 24 Farbmustern die umweltfreundlichen und ressourcenschonenden 

Qualitäten aus 100 % recyceltem Poyamid. 

GREEN CARD COLOUR BOOK
GREEN CARD COLOUR BOOK

The GREEN CARD COLOUR BOOK, measuring 30 x 30 cm, presents with 3 large samples 

and 24 colour samples the environment and resource-friendly qualities produced with 

100 % recycled polyamide. 

06
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HOTEL PALAZZI COLOUR BOOK
HOTEL PALAZZI COLOUR BOOK

Das HOTEL PALAZZI COLOUR BOOK in der Größe 30 x 38 cm beinhaltet 4 Großmus-

ter, 27 Farbmuster sowie die HOTEL PALAZZI Broschüre. Aus hochwertigen Leinen 

und entwickelt mit Hoteldesigner Matteo Thun.

The HOTEL PALAZZI COLOUR BOOK measures 30 x 38 cm and contains 4 large 

samples, 27 colour samples as well as the HOTEL PALAZZI brochure. It is made of 

high-quality linen and was jointly developed with the hotel designer Matteo Thun.

08

Das Musterbuch für die mit dem Red Dot ausgezeichnete Qualität SUPERGRAPHIC HIGH 

CLASS COLOUR BOOK in der Größe 29 x 38 cm zeigt 4 Großmuster, alle Farbmuster der 

Kollektion sowie die SUPERGRAPHIC HIGH CLASS Broschüre.

SUPERGRAPHIC HIGH CLASS COLOUR BOOK
SUPERGRAPHIC HIGH CLASS COLOUR BOOK

The sample book for the Red Dot awarded quality SUPERGRAPHIC HIGH CLASS 

COLOUR BOOK measuring 29 x 38 cm shows 4 large samples, all colour samples of the 

collection as well as the SUPERGRAPHIC HIGH CLASS brochure.
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Experimentieren Sie mit Ihren eigenen Sonderdessins. Das INDIVIDUAL DESIGN 

COLOUR BOOK in der Größe 30 x 38 cm zeigt auf 6 unterschiedlichen Qualitäten 

die Wirkung von demselben Dessin. Es ist die Entscheidungsbasis für die Entwicklung 

Ihrer individuellen Dessins.

INDIVIDUAL DESIGN COLOUR BOOK
INDIVIDUAL DESIGN COLOUR BOOK

Experiment with with your own individual, special designs The INDIVIDUAL DESIGN 

COLOUR BOOK measuring 30 x 38 cm shows the effect of different designs on 6 diffe-

rent material qualities. This is a decision tool for developing your own, individual design.
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Das AKUSTIK COLOUR BOOK präsentiert in der Größe 30 x 30 cm mit 16 Farbmustern 

die unschlagbaren Schallschlucker von OBJECT CARPET. 3 Griffmuster zeigen die unter-

schiedlichen Rückenbeschichtungen die für eine angenehme Raumakustik sorgen.

AKUSTIK COLOUR BOOK
ACOUSTICS COLOUR BOOK

The ACOUSTICS COLOUR BOOK, measuring 30 x 30 cm, shows with 16 colour samples 

the unbeatable noise absorber of OBJECT CARPET. 3 large samples show the different 

back coating which creates a more pleasent room acoustics.
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BROSCHÜREN BROCHURES

12

13

Erleben Sie hochwertige Inszenierung für die Beratung Ihrer Kunden. In diesem 

beeindruckenden Bildband (29,5 x 37,5 cm) wird auf 200 Seiten die vollständige 

OBJECT CARPET Bahnenwaren-,SL-Fliesen- und RUGX-Kollektion vorgestellt. Die 

Broschüre zeigt alle Qualitäten, Colorierungen und technischen Informationen.

FACTS & INSPIRATIONS BROSCHÜRE
FACTS & INSPIRATIONS BROCHURE

Experience the high-level presentation for consulting your customers. This high-qua-

lity, illustrated book (29.5 x 37.5 cm) displays the complete OBJECT CARPET 

running material collection on 200 pages. The brochure shows all qualities, colour 

samples and technical information. 

SUPERGRAPHIC HIGH CLASS BROSCHÜRE
SUPERGRAPHIC HIGH CLASS BROCHURE

In diesem hochwertigen Bildband (27 x 37,5 cm) wird auf 34 Seiten die vollständi-

ge SUPERGRAPHIC HIGH CLASS Kollektion vorgestellt. Sie zeigt alle 6 Qualitäten 

und Colorierungen der SUPERGRAPHIC HIGH CLASS Kollektion mit inspirierenden 

Bildwelten.

This high-quality illustrated book (27 x 37.5 cm) displays the complete SUPERGRA-

PHIC HIGH CLASS collection on 36 pages. It shows all 6 qualities and colours of the 

SUPRGRAPHICH HIGH-CLASS collection in inspiring images.

Dieses hochwertigen Bildband (27 x 37,5 cm) präsentiert auf 33 Seiten die vollständi-

ge WEB FLEX Kollektion. Sie zeigt alle 3 Qualitäten und Colorierungen der WEB FLEX 

Kollektion mit inspirierenden Bildwelten.

WEB FLEX BROSCHÜRE
WEB FLEX BROCHURE

This high-quality illustrated book (27 x 37.5 cm) displays the completeWEB FLEX col-

lection on 33 pages. It shows all 3 qualities and colours of the WEB FLEX collection in 

inspiring images.
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Dieses hochwertigen Bildband (21 x 29,7 cm) präsentiert auf 25 Seiten die vollstän-

dige PLACES OF ORIGIN Kollektion. Überzeugen Sie sich von den Qualitäten geprägt 

von Formen, Strukturen sowie Materialien der Natur.

PLACES OF ORIGIN BROSCHÜRE
PLACES OF ORIGIN BROCHURE

This high-quality illustrated book (21 X 29,7 cm) displays the complete PLACES OF 

ORIGIN collection on 25 pages. Convince yourself of the qualities characterised by 

natural forms, structures as well as materials.



8

16

RUGX BE DIFFERENT BROSCHÜRE
RUGX BE DIFFERENT BROCHURE

Die RUGX BE DIFFERENT Broschüre (27 x 37,5 cm) präsentiert auf 20 Seiten die 

aktuelle farbenfrohe Edition abgepasster Teppiche. Sie zeigt neue Bandfarben in 

Leder und Raulederoptik in den Neon und Chill Farbwelten und erweitert damit die 

Bandbreite des kreativen Farbenspiels der RUGX Kollektion.

The RUGX BE DIFFERENT brochure (27 x 37.5 cm) presents the current, colourful 

edition of made-to-measure carpets on 20 pages. It shows new edge-binding colours 

in leather and suede in neon and chill colour ranges, to give you a taste of the great 

variety of new fresh combinations in the RUGX collection. Create your own match!

1817
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Die RUGX Broschüre (27 x 37,5 cm) präsentiert auf 71 Seiten die aktuelle Kollektion 

abgepasster Teppiche und enthält neben inspirierenden Bildwelten eine detaillierte 

Darstellung aller verfügbaren Einfassungen, Farben und Formen.

RUGX BROSCHÜRE NEUKOLLEKTION
RUGX BROCHURE NEW COLLECTION

The RUGX brochure (27 x 37.5 cm) presents the current collection of made-to-mea-

sure carpets as well as inspiring imagery and detailed presentation of all available 

borders colours and shapes on 71 pages.

MATTEO THUN HOTEL PALAZZI BROSCHÜRE
MATTEO THUN HOTEL PALAZZI BROCHURE

Beigestern Sie Ihre Kunden mit wunderschönen Fotos auf 32 Seiten. Der weltbe-

kannte Designer Matteo Thun entwickelte mit HOTEL PALAZZI eine Kollektion, die 

sich für alle Objektarten eignet. Erleben Sie „The Glory of Grey“.

Excite your customers with beautiful images on 32 pages. The world-renowned 

designer Matteo Thun developed the Hotel Palazzi collection, which is suitable for all 

types of objects. Discover „The Glory of Grey“.

THE COMPANY, AKUSTIK, GESUNDHEIT
THE COMPANY, ACOUSTICS, HEALTH

Mit den Imagebroschüren (21 x 29,7 cm) erhalten Sie umfassende Einblicke in das 

Unternehmen (THE COMPANY), Akustik-Vorteile sowie Gesundheits- und Umweltas-

pekte mit OBJECT CARPET.

With the image brochures (THE COMPANY) you get deeper insights in the company, 

Acoustics plus Health and Environment with OBJECT CARPET.

9
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FREESTILE METERSTAB
FREESTILE POCKET RULE

Meterstäbe sind ein Muss für jeden Werkzeugkasten. Mit den FREESTILE Zwei-Me-

terstäben erhalten Sie ein solch praktisches Give-Away für Ihre Kunden. Bedruckt 

mit dem Motiv Marakkesh sind diese nicht nur praktisch, sondern auch ein optischer 

Blickfang.

Pocket rules are a must have for each toolbox. With the FREESTILE 2m-pocket rules 

you receive such a handy present for your customers. Printed with the Marrakesh 

design they are not only handy but also an eyecatcher.

Die Display-Tücher (15x15 cm) sind ein praktisches Give-Away für Ihre Kunden zum Rei-

nigen von Handy- und Tabletbildschirmen. Sie sind in den Motiven Aberdeen, Marrakesh 

und Tunis erhältlich.

FREESTILE DISPLAY-TÜCHER 
FREESTILE DISPLAY-CLEANER

The Display-Cleaner (15x15 cm) is a handy present for your customers and can 

be used to clean mobile phone and tablet screens. They are available in following 

designs: Aberdeen, Marrakesh and Tunis.

Lassen Sie sich von den wunderschönen Fotos der einzigartigen Designs in diesem 

neuen hochwertigen Bildband (27 x 27 cm) auf 81 Seiten inspirieren. Hier wird die 

vollständige FREESTILE Kollektion mit allen 16 Designs und Kolorits vorgestellt.

FREESTILE BROSCHÜRE
FREESTILE BROCHURE

Get inspired by the beautiful photos of the unique designs in this new, high-qua-

lity illustrated book (27 x 27 cm)  displayed on 81 pages. In this brochure presents 

the complete FREESTILE collection and shows all 16 designs and colourings of the 

FREESTILE collection.
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FREESTILE COLOUR BOOK
FREESTILE COLOUR BOOK

Das FREESTILE COLOUR BOOK in der Größe 30 x 30 cm beinhaltet ein Großmuster, 

16 Farbmuster sowie die FREESTILE Broschüre. Überzeugen Sie sich von der aktuellen 

Fliesen-Kollektion mit den besonderen Designs.

The FREESTILE COLOUR BOOK measuring 30 x 30 cm contains a large sample, 16 colour 

samples and the FREESTILE brochure. Convince yourself of the current tile-collection with 

special designs.

24
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FREESTILE & RUGXSTYLE LEPORELLOS
FREESTILE & RUGXSTYLE LEPORELLOS

Die FREESTILE und RUGXSTYLE Leporellos (8,5 x 8,5 cm) zeigen Bilderhighlights aus den beiden Kollektionen und bieten sich zur Mitnahme bei wenig Gepäck an. Eine Inspiration 

und Erinnerung an das Geschehene und Erlebte in Ihren Verkaufsräumen oder als Beilage bei Werbemailings.

The FREESTILE and RUGXSTYLE Leporellos (8,5 x 8,5 cm) show image highlights of the two collections and can be taken along with light luggage. They are an inspiration and 

memory of the things experienced and seen in the sales rooms.

Lassen Sie sich von den wunderschönen Fotos der einzigartigen Designs in diesem 

neuen hochwertigen Bildband (27 x 27 cm) auf 81 Seiten inspirieren. Hier wird die 

vollständige RUGXSTYLE Kollektion vorgestellt und zeigt alle 12 Designs und Kolorits 

der RUGXSTYLE Kollektion.

RUGXSTYLE BROSCHÜRE
RUGXSTYLE BROCHURE

Get inspired by the beautiful photos of the unique designs in this new, high-quality 

illustrated book (27 x 27 cm) displayed on 81 pages. In this brochure presents the 

complete RUGXSTYLE collection and shows all 12 designs and colourings of the 

RUGXSTYLE collection.
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RUGXSTYLE COLOUR BOOK
RUGXSTYLE COLOUR BOOK

Das RUGXSTYLE COLOUR BOOK in der Größe 30 x 30 cm beinhaltet ein Großmuster, 

12 Farbmuster sowie die RUGXSTYLE Broschüre. Überzeugen Sie sich von der neuarti-

gen, besonders flachen Webtechnik.

The RUGXSTYLE COLOUR BOOK measuring 30 x 30 cm contains a large sample, 12 

colour samples and the RUGXSTYLE brochure. Convince yourself of the innovative, excep-

tionally flat weaving technique.

FREESTILE & RUGXSTYLE 
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Die OBJECT CARPET MANUFAKTUR Musterbücher PURE SILK und PURE WOOL 

in der Größe 26,5 x 20 cm präsentieren alle Farbmuster der besonders edlen und 

exklusiven Qualitäten. 

OBJECT CARPET MANUFAKTUR COLOUR BOOK

OBJECT CARPET MANUFAKTUR COLOUR BOOKS PURE SILK and PURE WOOL 

measuring 26,5 x 20 cm present all colour samples of the especially noble and exclusive 

qualities.

26 & 27

Präsentieren Sie die edlen Qualitäten PURE SILK und PURE WOOL in den Präsentati-

onsboxen aus hochwertigen Leinen und mit Magnetverschluss. Die 27 x 37 cm große 

Präsentationsboxen können mit einem gewünschten der insgesamt 12 Farben und 

Motiven bestückt werden.

OBJECT CARPET MANUFAKTUR 
PRÄSENTATIONSBOX

Present the noble qualities PURE SILK and PURE WOOL in the presentation box made of 

high-quality linen and with magnetic lock. The presentation box measuring 27 x 37 cm 

can be equipped with one desired quality out of all 12. 

28 & 29

OBJECT CARPET MANUFAKTUR 
PRESENTATION BOX

OBJECT CARPET MANUFAKTUR COLOUR BOOK

OBJECT CARPET MANUFAKTUR

In diesen neuen hochwertigen Bildbändern werden auf jeweils 25 Seiten die Kollekti-

onen PURE SILK und PURE WOOL vorgestellt. Die große (27 x 37,5 cm) und kleine 

(20 x 26,5 cm) Broschüre präsentiert mit aufwendigen Bildmotiven alle Colorierungen 

der edlen Qualitäten.

OBJECT CARPET MANUFAKTUR BROSCHÜRE 
KLEIN | GROSS

This high-quality, illustrated book displays in each case 25 pages the collection PURE 

SILK and PURE WOOL. The large (27 x 37,5 cm) and the small (20 x 26,5 cm) brochures 

present all colour samples of the noble qualities with noble elaborated images. 

30 & 31

Postkarten (12,5 x 18,2 cm) zeigen die anmutigen OBJECT CARPET MANUFAKTUR 

Bildmotive und bieten sich zur Mitnahme bei wenig Gepäck an. Eine Inspiration und 

Erinnerung an das Geschehene und Erlebte in Ihren Verkaufsräumen oder als Beilage 

bei Werbemailings.

PURE SILK & PURE WOOL POSTKARTEN-SET
PURE SILK & PURE WOOL POSTCARD-SET

Postcards (12,5 x 18,2 cm) show the graceful OBJECT CARPET MANUFAKTUR images 

and can be taken along with light luggage. They are an inspiration and memory of the 

things experienced and seen in the sales rooms.

32

Bringen Sie Abwechslung in Ihre Schaufenster und Räume. Die DIN A1 Poster (59,4 x 

84,1 cm) lassen sich einfach an Wänden anbringen oder optional im selbststehenden 

Acryldisplay (Pos. 21) einsetzen.

PURE SILK & PURE WOOL POSTER
PURE SILK & PURE WOOL POSTER

Introduce variety to your shop windows and display rooms. The DIN A1 posters (59.4

x 84.1 cm) can easily be installed to walls or presented in a free-standing acrylic

display (Pos.21).

33

OBJECT CARPET MANUFAKTUR BROCHURE 
SMALL | LARGE
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Die OBJECT CARPET MANUFAKTUR Papiertragetaschen sind durch den verstärkten 

Boden besonders stabil und mit den Textilkordeln auch praktisch zum Umhängen. Die 

schwarzen Tüten sind in der Größe 40 x 10 x 35 cm erhältlich.

OBJECT CARPET MANUFAKTUR TÜTEN
OBJECT CARPET MANUFAKTUR BAGS

The OBJECT CARPET MANUFAKTUR paper carrier bags have a reinforced 

bottom and are therefore particularly strong. The textile ropes make it easy to sling them 

over the shoulder. The black bags are available in the size 40 x 10 x 35 cm.

34

Dieser Schuber aus hochwertigen Leinen hat Platz für die OBJECT CARPET 

MANUFAKTUR Musterbücher und zwei kleine Broschüren.

SCHUBER MIT ZWEI MUSTERBÜCHERN
SLIPCASE WITH TWO COLOUR BOOKS

This slipcase made of high quality llinen has space for the OBJECT CARPET 
MANUFAKTUR COLOUR BOOKS and two small brochures.

35

OBJECT CARPET MANUFAKTUR

Das OBJECT CARPET MANUFAKTUR Paket enthält:

•	 1 Schuber mit 2 Musterbüchern (1 x PURE SILK, 1 x PURE WOOL)

•	 6 Präsentationsboxen (3 x PURE SILK, 3 x PURE WOOL) mit Farben 

nach Ihrer Wahl + 12 Austauschmuster

•	 2 kleine Broschüren

•	 2 große Broschüren

•	 1 Postkartenset

OBJECT CARPET MANUFAKTUR 

The OBJECT CARPET MANUFAKTUR PACKAGE includes:

•	 1 slipcase with 2 COLOUR BOOKs (1 x PURE SILK, 1 x PURE WOOL)

•	 6 presentation boxes (3 x PURE SILK, 3 x PURE WOOL) with colours at option + 12 

exchange colours

•	 2 small brochures

•	 2 large brochures

•	 1 postcard-set

38

15
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POSTER RUGX BE DIFFERENT
POSTER RUGX BE DIFFERENT

BE
DIFFERENT

MIX AND MATCH NEON
INDIVIDUELLE TEPPICHE VON OBJECT CARPET BE

DIFFERENT
MIX AND MATCH CHILL
INDIVIDUELLE TEPPICHE VON OBJECT CARPET

Bringen Sie Abwechslung in Ihre Schaufenster mit einem original RUGX  Be Different 

Teppich, ein attraktiver Blickfang. Die DIN A1 Poster (59,4 x 84,1 cm) lassen sich einfach 

an Wänden anbringen oder optional im selbststehenden Acryldisplay (Pos. 23) einsetzen.

Introduce variety to your shop windows with an original RUGX Be Different carpet, an 

attractive eye-catcher. The DIN A1 posters (59,4 x 84,1 cm) can easily be attached to 

walls or presented in a free-standing acrylic display (Pos.23).

POSTER RUGX
POSTER RUGX

Bringen Sie Abwechslung in Ihre Schaufenster oder Räume. Die DIN A1 Poster 

(59,4 x 84,1 cm) lassen sich einfach an Wänden anbringen oder optional im selbst-

stehenden Acryldisplay (Pos. 23) einsetzen.

Introduce variety to your shop windows and display rooms. The DIN A1 posters (59.4 

x 84.1 cm) can easily be attached to walls or presented in a free-standing acrylic 

display (Pos.23).

39 40

Das hochwertige Display (ca. 60 x 88 cm) mit standfestem Metallfußelement ist 

beidseitig verwendbar und dadurch flexibel als Kundenblickfang einsetzbar - sowohl 

im Schaufenster als auch im Verkaufsraum. Die Poster im DIN A1 Format lassen sich 

mit einem Handgriff beliebig oft austauschen.

SELBSTSTEHENDES ACRYLDISPLAY FÜR POSTER
FREE-STANDING ACRYLIC DISPLAY FOR POSTERS

The high-quality display (approx. 60 x 88 cm) has a rugged metal base element and 

can be used on both sides. It is therefore a flexible eye-catcher for customers and can 

be used in shop windows or sales rooms. The posters in DIN A1 format can be very 

easily exchanged at any time.

42

www.object-carpet.com

www.object-carpet.com

Bringen Sie Abwechslung in Ihre Schaufenster oder Räume. Die DIN A1 Poster 

(59,4 x 84,1 cm) lassen sich einfach an Wänden anbringen oder optional im selbstste-

henden Acryldisplay (Pos. 42) einsetzen.

Introduce variety to your shop windows and display rooms. The DIN A1 posters (59.4

x 84.1 cm) can easily be attached to walls or presented in a free-standing acrylic

display (Pos. 42).

SELBSTSTEHENDES ACRYLDISPLAY FÜR POSTER
FREE-STANDING ACRYLIC DISPLAY FOR POSTERS

ACRYLAUFSTELLER RUGX & OBJECT CARPET
ACRYLIC STAND RUGX & OBJECT CARPET

Die hochwertigen Acrylaufsteller (14 x 10 x 2,5 cm) mit weiß kaschierter Rückseite sind 

ein echter Blickfang auf dem Counter, bei Kollektionen oder auf den Teppichhülsen.

The high-quality acrylic stands (14 x 10 x 2.5 cm) with a white, laminated reverse side are 

a real eye-catcher on the counter, in collections or on cardboard rolls.

43

Leporellos (7,5 x 10,5 cm) zeigen Bilderhighlights aus verschiedenen Kollektionen 

und bieten sich zur Mitnahme bei wenig Gepäck an. Eine Inspiration und Erinne-

rung an das Geschehene und Erlebte in Ihren Verkaufsräumen oder als Beilage bei 

Werbemailings.

LEPORELLOS 
LEPORELLOS

Leporellos (7,5 x 10,5 cm) show image highlights from different collections and can 

be taken along with light luggage. They are an inspiration and memory of the things 

experienced and seen in the sales rooms.

45

TÜTEN
BAGS

Die OBJECT CARPET Papiertragetaschen sind durch den verstärkten Boden besonders 

stabil und mit den Textilkordeln auch praktisch zum Umhängen. Die silbernen Tüten sind 

in den Größen 55 x 50 x 12 cm und 40 x 35 x 10 cm erhältlich.

The OBJECT CARPET paper carrier bags have a reinforced bottom and are therefo-

re particularly strong. The textile ropes make it easy to sling them over the shoulder. 

The silver bags are available in the sizes 55 x 50 x 12 cm and 40 x 35 x 10 cm.
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RUGX Leporellos (7,5 x 10,5 cm) zeigen Bilderhighlights aus der RUGX-Kollektion 

und bieten sich zur Mitnahme bei wenig Gepäck an. Eine Inspiration und Erinne-

rung an das Geschehene und Erlebte in Ihren Verkaufsräumen oder als Beilage bei 

Werbemailings.

LEPORELLOS RUGX
LEPORELLOS RUGX

RUGX Leporellos (7,5 x 10,5 cm) show image highlights from the RUGX-collection 

and can be taken along with light luggage. They are an inspiration and memory of 

the things experienced and seen in the sales rooms.

4641
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TEPPICHHÜLSEN IN IHRER WUNSCHFARBE
CARDBOARD ROLLS IN PREFERRED COLOUR

BLEISTIFTE
PENCILS 

Die an einer Kartonhülse festgeklebten und auslaufenden Teppichmuster in der 

Größe 80 x 100 cm sind die optimale Schaufensterinszenierung. Die Teppichhülsen 

werden in zwei Wunschfarben geliefert und sind ideal z.B. mit Fahnen, Postern oder 

Acrylaufstellern kombinierbar.

Bleistifte in reduziertem Schwarz mit Radiergummi sind ein schönes Give-Away für Ihre 

Kunden und natürlich attraktiv im eigenen Gebrauch. 

The 80 x 100 cm  carpet samples are glued to a cardboard roll and extend beyond it. 

They are ideal for shop window decoration. The cardboard rolls are provided in two 

selected colours and can be ideally combined with RUGX banners or RUGX acrylic 

stands.

Pencils with eraser in reduced black are a nice give-away for your customers and 

naturally attractive in their own use.
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MOBILE CLEANER
MOBILE CLEANER

Die Mobile Cleaner sind ein praktisches Give-Away für Ihre Kunden zum Reinigen 

von Handy- und Tabletbildschirmen. Nach der Reinigung einfach auf die Rückseite des 

Handys/ Tablets kleben. So ist es schnell beim nächsten Gebrauch verfügbar. 

The Mobile Cleaner is a handy present for your customers and can be used to clean 

mobile phone and tablet screens. After cleaning, they are simply stuck to the reverse 

side of the handy/ tablet until they are used again.
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WINGCLIPS 
WINGCLIPS 

Wingclips halten Blätter zusammen - in sehr schönem Design und hochwertigem 

Metall. 

Wingclips stick sheets together - in a very beautiful design and high quality metal. 
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POS MATERIALIEN POS MATERIALS

Planungsdaten jetzt online unter 
www.object-carpet.com/planungsdaten

FAHNEN RUGX
RUGX BANNERS

Die Stofffahnen in unterschiedlichen Bildmotiven (65 x160 cm) sind vielseitig einsetzbar. Sie sorgen im Schaufenster - ideal zur Platzierung über Teppichhülsen oder RUGX-Teppi-

chen - oder im Ausstellungsbereich für große Aufmerksamkeit und sind sogar als Raumteiler im Verkaufsraum geeignet.

The material banners with a healthy living and RUGX image topic (65 x 160 cm) can be used in many ways. They attract a lot of attention in shop windows and exhibition areas 

and are ideal for placing onto cardboard rolls. They can even be used as room dividers in a sales room.

POS MATERIALIEN POS MATERIALS
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Kombinieren Sie POS-Mittel einer Botschaft und bringen Sie Abwechslung in Ihre Schaufenster - einfach und schnell. Hier gezeigt (von links nach rechts): Stofffahnen (Pos. 51), 

Poster (Pos.39-42) und einen RUGX der Qualität SILKY SEAL. Wählen Sie auf den folgenden Seiten die für Sie passenden Botschaften und machen Sie durch abwechslungsreiche 

Themen auf sich aufmerksam.

BEISPIELHAFTE KOMBINATION VON POS-MODULEN FÜR Z.B. SCHAUFENSTER
EXEMPLARY COMBINATION OF POS MODULES, E.G. SHOP WINDOWS

Use POS tools to send a message and introduce variety to your shop windows - easily and quickly. Shown here: banner (pos. 51), poster (pos. 39-42) and a SILKY SEAL RUGX. Select 

suitable messages on the following pages and attract attention with varied themes.

21
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Ihre Vorteile als Händler auf einen Blick
•	 Gewinnung neuer Kunden
•	 Professionelle Beratung
•	 Einbindung auf Ihrer Homepage möglich
•	 Als App verfügbar
•	 Einfache Angebotserstellung
•	 Steigerung der Abschlussrate
•	 Direkte Bestellung 
•	 Erlebnis Konfiguration im Raum
Schreiben Sie uns an konfigurator@object-carpet.com mit dem Betreff „Beratung 
der Zukunft“ und Sie erhalten alle Informationen, um als Händler diese Vorteile zu 
genießen.

KONFIGURATOR www.object-carpet.com/konfigurator
CONFIGURATOR www.object-carpet.com/configurator

RUGX KONFIGURATOR RUGX CONFIGURATOR

Your advantages as partner at a glance
•       Attraction of new customers
•       Professional consultancy
•       Integration in your homepage possible
•       Available as App
•       Easy bid proposal management
•       Increase of completion rate
•       Direct order management
•       Experience of configuration in ambiances
Are you interested? Mail us on configurator@object-carpet.com with the subject 
„consultation of the future“ and you receive informations how you enjoy the advan-
tages as dealer.

TEPPICH KONFIGURATOR – VERKAUFS- UND VERTRIEBSTOOL FÜR HÄNDLER
CARPET CONFIGURATOR – SALES-TOOL FOR RETAILERS

Der Konfigurator ist unser Beratungs- und Vertriebstool für Sie als Händler.

Sie können hiermit zahlreiche Teppich-Kombinationen aufzeigen, berechnen und individuell auf die Wünsche Ihrer Kunden eingehen. 

Anfragen, die über den Konfigurator auf www.object-carpet.com eingehen, werden direkt an Sie als Partner weitergeleitet.

The configurator is our consulting and sales tool for dealers like you.

You can use it to show and calculate various carpet combinations and adjust to the personal requirements of your customers. Queries received from the 

configurator at www.object-carpet.com are directly forwarded to you as partner.
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Der weiß glänzende Cube aus hochwertigem MDF mit schwarzen Fuß und 
lackierter, eingelassener Glasplatte bietet auf der Rückseite passgenaue Fächer 
für Broschüren, Musterbücher und Kollektionstalanten und eignet sich vor allem 
bei kleinen Flächen aufgrund des geringen Platzbedarfs von 1m². Der Cube wird 
vormontiert geliefert.

Material		 Oberfläche MDF lackiert, weiß 
		  lackierte, eingelassene Glasplatte 
		  Fächerinlay schwarz

Maße			   98 cm Höhe x 95 cm Breite x 95 cm Tiefe

Die weiße Präsentationstheke mit schwarzem Fuß und lackierter aufliegender Glas-
platte bietet mit dem Stauraum auf der Rückseite genügend Platz für die Kollekti-
onsatlanten, Musterbücher, Broschüren und weitere Informationsmaterialien. Die 
Präsentationstheke wird vormontiert geliefert.

Material		 Oberfläche melaminbeschichtet, weiß 
		  lackierte, aufliegende  

		  Glasplatte  OBJECT CARPET Schriftzug 
		  Folien-Beschriftungschwarz 

Maße		  95 cm Höhe x 200 cm Breite x 55 cm Tiefe

PRÄSENTATIONSTHEKE
PRESENTAION COUNTER

CUBE
CUBE
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Vorderansicht
Front view

Vorderansicht
Front view

Rückansicht
Rear view

Rückansicht
Rear view
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The white presentation counter with a black base and paint-coated glass
plate on top offers sufficient storage space on the reverse side to store sample cata-
logues, COLOUR BOOKS, brochures and other information material. The presentati-
on counter is delivered in a pre-assembled state.

Material		 Surface melamine coated, white-painted glass plate on top 
		  OBJECT  CARPET writing, foil lettering black

Dimension	 95 cm height x 200 cm width x 55 cm depth

The glossy white cube made of high-quality MDF with a black base and paint-co-
ated, recessed glass plate offers accurately sized compartments for brochures, COL-
OUR BOOKS and collection catalogues on the reverse side and is especially suitable 
on small areas thanks to the small required space of 1 m². The cube is delivered in a 
pre-assembled state.

Material		 Surface MDF, recessed glass panel coated in white, 
		  compartment inlay black

Dimensions	 98 cm height x 95 cm width x 95 cm depth

The sample wall can be individually assembled by using one basic element  with a width of 

52.4 cm and any number of add-on elements with a width of 42.9 cm. The minimum num-

ber is 5 elements per sample wall. Each basic or add-on element has 30 presentation samples 

measuring 40 x 50 cm. The reverse wall side has a presentable sample, so that the wall can 

also be used as a room divider. The sample wall is delivered in a disassembled state.

 

Material		 Surface melamine-coated, white 

		  Compartment inlays black, edges ABS polymer 2 mm 

		  OBJECT CARPET writing foil writing black

Dimensions	 Basic element:  52.4 cm width x 242 cm height x 31.7 cm depth 

		  Add-on element:  42.9 cm width x 242 cm height x 31.7 cm  depth 

		  Sample wall with 5 elements: 242 cm height x 224 cm width x 	

		  31.7 cm depth

MUSTERWAND OBJECT CARPET
SAMPLE WALL OBJECT CARPET
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Basierend auf einzelnen Elementen ermöglicht das neue Shop-in-Shop-System eine 

ansprechende und funktionale Präsentation.

Die Musterwand lässt sich individuell zusammensetzen aus einem Grundelement mit 

52,4 cm Breite und beliebig vielen Anbauelementen mit 42,9 cm Breite. Mindestanzahl 

5 Elemente pro Musterwand. Jedes Grund- oder Anbauelement ist mit 30 Präsenta-

tionsmustern in der Größe 40 x 50 cm bestückt. Rückwand in Sichtoptik, sodass die 

Wand als Raumteiler einsetzbar ist. Die Musterwand wird zerlegt geliefert.

Material		 Oberfläche melaminbeschichtet, weiß

		  Fächerinlays schwarz, Kanten ABS Kunststoff 2 mm

		  OBJECT CARPET Schriftzug Folien-Beschriftung schwarz 

Maße		  Grundelement:  52,4 cm Breite x 242 cm Höhe x 31,7 cm Tiefe

            		  Anbauelement:  42,9 cm Breite x 242 cm Höhe x 31,7 cm Tiefe

            		  Musterwand mit 5 Elementen: 242 cm Höhe x 224 cm Breite x 	

		  31,7 cm Tiefe

The new Shop-in-Shop-system is based on singles five elements and supports attractive 

and functional presentation.

OBJECT CARPET SHOP IN SHOP
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Das weiße RUGX Wandpaneel mit RUGX Logo bietet Platz für zwei Musterreihen 
mit jeweils sieben Mustern in der Größe von 20 x 25 cm. Das Wandpaneel lässt sich 
mit wenigen Handgriffen an die Wand befestigen und wird vormontiert inklusive 
Wandmontageleiste geliefert.

Material		 Oberfläche melaminbeschichtet, weiß 
		  Mustereinschubleisten schwarz

Maße			   120 cm Höhe x 190 cm Breite

RUGX WANDPANEL
RUGX WALL PANEL

5655

Das RUGX Modul lässt sich freistehend im Raum platzieren. Das weiße RUGX Modul mit 
Motivaufdruck bietet Platz für RUGX Broschüren, das RUGX VIEW BOOK, vier Musterein-
fassungen und neun Musterbücher. Das RUGX Modul wird vormontiert und mit einem 
Ihrer Wunschmotive beklebt geliefert und ist der optimale Anlaufpunkt für ihre Kunden.

Material		 Oberfläche melaminbeschichtet, weiß 
		  Fächerinlays schwarz, Kanten ABS Kunststoff 2 mm 

Maße			   242 cm Höhe x 30,6 cm Breite x 60 cm Tiefe 
			   (Standfußfläche 60 x 60 cm)

RUGX MODUL 
RUGX MODUL

The RUGX module can be a free-standing addition to a room. The white RUGX 
module with a topical print sample offers space for RUGX brochures, the RUGX VIEW 
BOOK, 4 framed samples and 9 COLOUR BOOKS and is the opimal point of service 
for your customers. The RUGX module is delivered in a pre-assembled state with 
lamination.

Material		 Surface melamine-coated, white 
		  Compartment inlays black, edges ABS plastic 2 mm
 
Dimensions	 242 cm height x 30.6 cm width x 60 cm depth 
		  (support base area 60 x 60 cm) 

The white RUGX wall panel with RUGX logo offers space for 2 sample series with 7 
samples sized 20 x 25 cm each. The wall panel can easily be installed and is delivered 
in a pre-assembled state, including wall-mounting rail.

Material		 Surface melamine coated, white 
		  Sample insert strips black.

Dimensions	 120 cm height x 190 cm width

OBJECT CARPET SHOP IN SHOP

PURISTISCH. FUNKTIONAL. MODULAR.
PURISTIC. FUNCTIONAL. MODULAR.
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